

Vereins NACHRICHTEN

Aktuelle Themen, Veranstaltungen und Berichte unserer Vereine

BOGENSCHIESSEN IN WAAL – „VEREINIGTE SCHÜTZEN WAAL E. V.“ GRÜNDEN NEUE SPORTABTEILUNG!



Nun ist es so weit! Aufgrund des großen Interesses an dieser Sportart wird das Vereinsangebot der „Vereinigten Schützen Waal“ nun offiziell um die „Sparte Bogenschießen“ erweitert.

Neben dem traditionellen Sport- und Böllerschießen möchte der Verein mit diesem neuen Bereich ein Angebot für Jung und Alt in der Marktgemeinde Waal schaffen, um sich für diese tolle Sportart aktiv begeistern zu können.

Das Bogenschießen schult die Konzentration, die Koordination sowie die Körperstabilität. Dabei soll aber auch der Spaß am Sport sowie die Geselligkeit in unserem Verein nicht zu kurz kommen.



Zum Erlernen und Trainieren des Bogenschießens kann der Verein auf erfahrene Bogenschützen zurückgreifen. So ist es gelungen, Herrn Enrico Wenzel (r. i. Bild) als Trainer zu

gewinnen. Dieser bringt langjährige Erfahrungen als Bogenschütze in der Landes- und Bundesliga mit. Unterstützt wird er dabei von Jens Burger (1. Vorsitzender; l. i. Bild), der auch über langjährige Erfahrungen im Bogenschießen verfügt. Schon jetzt möchte sich der Vereinsvorstand recht herzlich bei Enrico Wenzel für dessen Engagement bedanken.

Neben der erforderlichen Ausrüstung (Bögen, Pfeile etc.) für Erwachsene, stellt der Verein selbstverständlich auch die Ausstattung für interessierte Jugendliche zur Verfügung.

Wann?

Das Training findet bei schönem Wetter immer freitags zwischen 19:00 – ca. 21:00 Uhr statt.



Wo?

Sportplatz Emmenhausen

Den Sportplatz erreicht man von der St. Ulrich Straße über die Flurstraße, von der nach ca. 50 Meter außerhalb von Emmenhausen ein Seitenweg (Hinweisschild: Sommerwiesenweg 24-26) rechts den Hang hinauf zum Sportplatz führt.

Bitte beachtet, dass es sich hierbei um einen Privatweg handelt. Aus diesem Grund und aufgrund begrenzter Parkmöglichkeiten bitten wir, sofern möglich, Fahrgemeinschaften zu bilden oder auch mit dem Fahrrad zu kommen.

Für dessen Nutzung an dieser Stelle ein herzliches vergelt's Gott an die Verantwortlichen in Emmenhausen!

Um das Training auch in den Wintermonaten oder bei schlechtem Wetter im Waaler Schützenheim durchführen zu können, wird der Verein in Kürze die hierfür erforderliche Ausrüstung beschaffen.

Alle Interessierten sind nun recht herzlich zu einer „Schnuppermitgliedschaft“ (bis zu drei Monate beitragsfrei) bei den „Vereinigten Schützen Waal e. V.“ eingeladen.

Bei Fragen schreibt eine kurze Nachricht an:
jens.burger @vereinigte-schuetzen-waal.de

Wir freuen uns auf Euer Interesse und Euer Kommen!
Jens Burger, 1. Vorstand

Text & Bild: Frank Wißkirchen